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В проблемах разобраться лично

Новая практика в работе 
сотрудников администрации 
Арамили: еженедельно выез-
жать в самые проблемные точ-
ки города и округа, знакомить-
ся с ситуацией и принимать 
оперативные решения. Такие 
выездные «оперативки» - дело 
новое, но уже приносит свои 
плоды. На месте чиновники во 
главе с мэром Владимиром Ге-
расименко определяются, что 
именно нужно сделать, сколь-
ко времени и средств на это 
требуется и кто именно дол-
жен этим заниматься.

В 9.00 во вторник, 25 ав-
густа, комиссия отправилась 
на улицу Горбачева, откуда в 
последнее время уже неодно-
кратно поступали жалобы 
жителей... Но Владимир Ле-
онидович заметил проблемы, 
еще не доехав до точки на-
значения: на улице Новая, 22 
поставлен незаконный гараж, 
разбросаны стройматериалы 
и, в целом, местность выгля-
дит неухоженной, а далее по 
Курчатова все канавы требуют 
чистки — если этого не сде-
лать, улицу попросту зальет 
водой. Прямо на месте, оценив 
ситуацию, назначаются ответ-
ственные лица из числа членов 
комиссии, которые в будущем 
должны заняться устранением 
выявленных проблем. 

«Недостатки» улицы Горба-
чева видны невооруженным 
глазом. Более того, искать 
приходится, скорее, достоин-
ства... Все дороги — в лужах 
и канавах, дома старые; по 
словам местной активистки 

Ларисы Надеиной, ни один 
фонарь здесь не светит. Пого-
ворив с местными жителями 
и оценив, что ситуация здесь 
действительно требует вмеша-
тельства, Владимир Леонидо-
вич назначает ответственного, 
и справедливо предлагает для 
начала: вывести людей на суб-
ботник и привести двор в по-
рядок. 

- Так позорно людям нель-
зя жить! – возмущается мэр. 
– Помочь людям нужно обя-
зательно. Хоть трактор сюда 
привести, мусор собрать, воду 
отвести, канавы прочистить… 
Работы много! 

Не все, к сожалению, пони-
мают, для чего и зачем приез-
жает комиссия — не привыкли 
люди видеть чиновников на 
улицах: вот и бабушка, вы-
шедшая из дома, завидев со-
трудников администрации, не 
подумав, для чего они здесь, 
да и не разобравшись толком, 
кто приехал, что-то ворчит 
про - «снова землю продают» 
и про «обещаний никаких не 
выполняют».

С Горбачева комиссия вы-
двигается к строящемуся 
детскому саду — тому, что у 
Дворца культуры. Здание уже 
покрашено с одной стороны, 
комиссия же заходит на ту сто-
рону, где еще кипит работа: 
стоят леса, и рабочие усилен-
но штукатурят стены. 

В целом, глядя на то, что де-
лается и то, что уже сделано, 
мэр остается доволен: детский 
сад готов на 80 процентов. Он 
в Арамили пятый по счету, и, 

по мнению Владимира Гераси-
менко, на сегодня лучший из 
всех, какие строили при нем 
в городе. По крайней мере, по 
его словам, здесь меньше все-
го проблем и недостатков, все 
сделано на совесть, а те остав-
шиеся 20 процентов — это 
лишь благоустройство терри-
тории самого детсада. Так что 
работу компании-застройщика 
«Линкор» глава одобряет.

...Где-то протянуть трубы, 
поставить мойку, чтобы въез-
жающие машины не выно-
сили на улицы грязь, кое-где 
установить задвижки на тру-
бы – обсудив детали, комиссия 
пешком движется дальше, к 
ближайшему от стройки дому, 
оказавшемуся общежитием. 
Старый дом по улице Рабочая, 
116 в ужасном состоянии. На 
первый взгляд даже удиви-
тельно, как в нем вообще мо-
гут жить люди. Обойдя еще 
несколько домов, комиссия 
постановляет: здесь срочно 
нужен ремонт, большинство 
зданий практически в аварий-
ном состоянии, учитывая, что 
где-то в них уже проваливает-
ся пол. 

Наконец, в начале одиннад-
цатого мы добираемся и до са-
мого ДК. Здесь тоже имеется 
ряд неприятностей: вода не от-
ведена, частично не выполнен, 
вернее, не доделан ремонт. А в 
главном зале уже установлен 
навесной потолок, покрашены 
стены, новые двери. Еще не 
готовый к приему посетите-
лей, зал, тем не менее, выгля-
дит обновленным.

К сожалению, куда ни глянь, 
решение едва ли не всех про-
блем упирается в бюджет. 
«Кармана» же городского 
округа на всех и все катего-
рически не хватает: поэтому, 
администрации приходится 
расставлять приоритеты. ДК 
и «Родничок» - тот самый, пя-
тый по счету детский сад – в 
числе первоочередных задач. 
Но это не значит, что на все 
остальное чиновники махнут 
рукой.

Оперативная комиссия хоть 
и существует недолго, одна-

ко уже приносит свои плоды: 
чиновники узнают о реальных 
проблемах людей не только из 
жалобных писем, а видят их 
собственными глазами. Так и 
решить проще.

Вячеслав БЕРЕСНЕВ
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От редакции: 
в следующем номере «АВ» 

о проблемах жителей домов 
по улице Горбачева 

— из первых уст!

Общество

Чиновники администрации АГО выходят в народ: 
знакомятся с проблемами, ищут пути их устранения

Кто в маневренном 
фонде живет?

Людей, живущих в манев-
ренном фонде Арамильского 
городского округа, проверят. 
Дело в том, что многие из 
них, имея недвижимое иму-
щество, продолжают жить в 
муниципальных квартирах за 
счет местного бюджета. Речь 
идет и о людях, оказавшихся в 
трудной жизненной ситуации, 
которые «засиделись» в муни-
ципальном жилье. Выясняет-
ся, в частности, что у тех же 
погорельцев или у членов их 
семей в собственности имеют-
ся земельные участки, однако 
вкладываться в их развитие — 
строительство, обустройство 
— люди не хотят, предпочитая 
быть нахлебниками, сидящи-
ми на шее у мэрии — то есть, 
косвенно, живущие за счет 

средств налогоплательщиков - 
всех жителей Арамили. 

Мэр Владимир Герасимен-
ко потребовал от коллег разо-
браться в ситуации и, в случае 
выявления таких людей, не 
идти больше у них на поводу 
— есть случаи, когда жильцы 
ничего не предпринимают не 
только по несколько месяцев, 
но и лет. Пролонгировать до-
кументы на право их житель-
ства в муниципальном манев-
ренном фонде таким людям 
больше не будут. Разумеется, 
речь идет только о тех, у кого 
в собственности есть недвижи-
мое имущество и кто ничего не 
делает для того, чтобы разум-
но воспользоваться им...

Максим ГУСЕВ


